

10.3.84

Zwei Neunzigjährige in Eggstedt

Eggstedt. Gleich zwei Bürgerinnen der Gemeinde Eggstedt können am Dienstag kommender Woche, 13. März, ihren 90. Geburtstag begehen. Eine davon ist sogar in Eggstedt gebürtig, und zwar Wiebke Strufe, geborene Busch, die in ihrer Heimatgemeinde auch die Schule besuchte und in Süderhastedt konfirmiert wurde. Nach ihrer Schulentlassung ging sie zunächst auf einem Bauernhof in Stellung und war dann, bis sie im Jahre 1924 heiratete, in verschiedenen Haushaltungen tätig. Mit ihrem Mann Claus Strufe bezog sie ein Haus an der Hauptstraße, in dem dann drei Töchter aufwuchsen. Ihr Mann verstarb im Jahre 1968. Seither wohnt die Jubilarin allein, ist aber noch recht rüstig und versieht ihren Haushalt noch selbst. Auch im Garten ist sie noch tätig.

Ebenfalls ihren 90. Geburtstag begeht am Dienstag Auguste Sierk, die in Hannover das Licht der Welt erblickte und die eine geborene Münkel ist. Sie kam durch ihre Heirat im Jahre 1914 mit Hermann Sierk nach Eggstedt und betrieb hier zusammen mit ihrem Mann eine Landwirtschaft und eine Tischlerei. Da sie aber auch gelernte Schneiderin war übte sie auch noch lange Jahre in Eggstedt ihren Beruf aus und hatte zeitweilig bis zu fünf weibliche Angestellte. Auch Auguste Sierk, aus deren Ehe zwei Kinder hervorgingen, ist körperlich und geistig noch sehr rege und verrichtet einen Teil ihrer Hausarbeit noch allein. Ihr Mann verstarb erst kürzlich 95jährig.